

La Cour Constitutionnelle de Bolivie statue en faveur du processus de changements en Bolivie



La Paz, 29 novembre (RHC)- La Cour Constitutionnelle de Bolivie a statué en faveur d'une nouvelle réélection d'autorités nationales, départementales et municipales ce qui ouvre la porte à la poursuite du processus de changements dans ce pays.

Hier, cette entité judiciaire a approuvé à l'unanimité un recours présenté par le MAS, le Mouvement vers le Socialisme, et par deux députés de l'Unité Démocrate, d'opposition pour déclarer inconstitutionnels deux articles de la Loi de Régime Électoral qui limitaient la possibilité de participation aux élections.

Cette décision donne le feu vert à la participation, aux élections de 2019, du président et du vice-président ainsi que des élus, des gouverneurs, des maires, des conseillers municipaux et d'autres autorités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/148844-la-cour-constitutionnelle-de-bolivie-statue-en-faveur-du-processus-de-changements-en-bolivie>



Radio Habana Cuba